

Avant de commencer l'examen de l'ordre du jour de notre Conseil je souhaite vous faire part de ma plus vive préoccupation face au comportement d'un de nos collègues, Monsieur Castelnau.

Depuis plusieurs mois, par l'intermédiaire d'un blog celui-ci ne cesse de se faire le relais de tous les ragots nauséabonds dont il serait destinataire et qui, bien entendu, sont issus de lettres anonymes.

Je veux dire ici solennellement que ce n'est pas l'idée que je me fais de ce que doit être le débat, la confrontation politique et je suis certain que les Ivryens jugeront, d'ailleurs ils l'ont déjà fait lors des derniers scrutins, sévèrement ce comportement indigne qui ne peut que favoriser la thèse du « tous pourris » chère à l'extrême droite.

Vous comprendrez que je me refuse à répondre à tous les mensonges, toutes les calomnies répandues de cette manière insidieuse par Monsieur Castelnau.

Pourtant j'ai tenu à faire aujourd'hui cette mise au point car, au fil des livraisons de ces billets, Monsieur Castelnau ne se limite plus à porter ses attaques contre les élus.

Il s'attaque désormais à l'intégrité, à l'honnêteté, au travail des fonctionnaires municipaux.

Je souhaite donc assurer ceux-ci, devant le Conseil Municipal de mon soutien face à ces procédés inqualifiables.

Je confirme ce soir que non seulement en mon nom propre mais aussi en tant qu'employeur j'ai demandé à notre avocat d'examiner les suites judiciaires qui peuvent être données à cette affaire.